

WARTA

82 Anak Binaan LPKA Kutoarjo Ikuti Outbond dari Heri Susilo Training Center

Dedy Winarto - KUTOARJO.WARTA.CO.ID

Jul 28, 2023 - 11:49



82 Anak Binaan Ikuti Outbond

KUTOARJO_Masih dalam rangka rangkaian kegiatan Hari Anak Nasional (HAN) tahun 2023, kali ini LPKA Klas I Kutoarjo bekerjasama dengan Sahabat Kapas menggelar outbond di lapangan Tenis, Kamis (27/7/2023).

Outbond dengan menggandeng Heri Susilo Training Center dari kota gudeg Yogyakarta dan diikuti oleh 82 Anak Binaan, 8 konselor Sahabat Kapas sebagai pendamping dan beberapa petugas LPKA Kutoarjo.

Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso melalui Kepala Seksi Pengawasan dan Penegakkan Disiplin (Wasgakin) Sugiyanto dalam sambutannya memberikan apresiasi kepada Sahabat Kapas yang peduli kepada Anak Binaan sehingga outbond terlaksana. Mantan Kepala Pengamanan Lapas Terbuka Kendal ini juga memotivasi Anak Binaan agar bisa mengambil hikmah dari jenis-jenis permainan yang dilaksanakan. Selain sebagai bagian dari rekreasi, outbond juga bisa menggali kerjasama tim, percaya diri, strategi kemampuan otak,

kecepatan dan ketangkasan.

Sementara itu, Ketua Sahabat Kapas, Sherly mengungkapkan pada kegiatan hari ini kami mengambil tema besar perayaan HAN "Dear to lead and speak up, artinya Menjadi Peduli dengan Sikap Berani," tutur Sherly.

Lebih lanjut dijelaskan Ketua Yayasan Sahabat Kapas, ada beberapa permainan dalam outbond yang telah disiapkan oleh trainer yang telah kompeten dan berpengalaman, yakni game puzzle of life. game ini meminta Anak untuk menyusun sebuah kalimat inspiratif yang sudah dipotong. Harapannya dgn permainan ini menumbuhkan kesadaran bahwa menghargai orang lain itu penting karna kita tidak bisa hidup sendiri.

Kemudian ada game balik kapal: anak diminta untuk mengikuti instruksi membuat menara diatas terpal yang semakin kecil. Harapannya dapat menumbuhkan jiwa leadership dan juga saling percaya diantara mereka. Lalu game angka misterius, anak diminta mengurutkan angka dari yang terkecil hingga terbesar sesuai angka yang didapat tanpa bicara atau memberi tahu temannya. Harapannya dengan game ini anak dapat saling menekan ego dan jujur satu sama lain. Terakhir game ice breaking untuk memecah suasana dan pemanasan.(DW)